

# 「DEEPな土浦を楽しもう」スタンプラリーを実施しました！！ ～「探究・土浦グループ Charming Tsuchiura」～



2年普通科の「探究」の授業の一環で、「土浦の魅力を再発見してもらおう」と集まった4人の生徒が、多くの皆様のご理解ご協力を得て、企画・運営しました。土浦市の観光協会の入った「まちかど蔵」をスタート・ゴール地点とさせていただき、生徒たちが自ら足を運び、出会った、魅力あふれるお店や場所6カ所をめぐるスタンプラリー。



当日は賛同した6人のボランティアも協力してくれて、これまでもアドバイスをいただいていた、若田部哲様（土浦市役所職員であり、「日本一の湖のほとりにある街の話」のサイト運営者でもある）がデザインしてくれたすてきな台紙に、生徒手作りのスタンプを各店舗で押してもらいます。



晴天にも恵まれ、高校関係者だけでなく、親子連れやご近所の方たち、観光客の方、報道機関の方などなど・・・、さまざまな方にご参加いただきました。3カ所まわった方々には、生徒たちからささやかなプレゼントが。6カ所全部まわった人には、地元の前島製菓店ご提供の銘菓「九万五千石」が贈られました。



最後にご挨拶にまわった生徒たちは、ご協力いただいた各店舗の皆様から、あたたかいお声をいただき、達成感を得ることができました。当日参加してくださった皆様、これまで関わってくださった皆様、本当にありがとうございました。（文責：橘内敏江）